

## **Opération Nationale j'aime la Nature propre, une chasse aux déchets réussie...**

Le samedi 18 mars se déroulait la journée j'aime la Nature propre organisée au niveau national par la Fédération Nationale des Chasseurs (FNC) et relayée sur tout le territoire par les Fédérations Départementales des Chasseurs (FDC).

En Haute-Loire, la Fédération Départementale des Chasseurs en partenariat avec les Mairies et les Associations Communales de Chasse Agréées de Lavoûte sur Loire et St Saint Vincent ont répondu présents en organisant deux points de rendez-vous à la Mairie de Lavoûte sur Loire et au local des chasseurs à Saint Vincent pour cette **matinée éco-citoyenne utile à la préservation de la nature et de notre environnement.**

Après l'accueil des participants par les municipalités et les ACCA autour d'un café, la Fédération des Chasseurs a présenté cette action et le bilan de la saison dernière. **En 2022, le bilan national était le suivant : 65 000 participants, 1 600 points de collecte, 32 départements, 8 000 m3 de déchets collectés, soit 80 semi-remorques ou 3,5 piscines olympiques.**

Ensuite, la cinquantaine de participants équipée de gants, sacs poubelle et de pinces s'est rendue en différents points préalablement identifiés (bord de Loire, bois, chemin, combe...) pour ramasser une diversité de débris : bouteilles plastique, pneus, ferrailles, plastiques...

Les participants de différents horizons : habitants des communes, étudiants, enfants, pêcheurs, randonneurs, chasseurs, tous passionnés de nature et sensibles aux actions environnementales ont ainsi contribué au nettoyage de plusieurs secteurs en recueillant environ 10 m3 de déchets qui seront traités par les services des communes.

Après plusieurs heures d'efforts, la matinée s'est terminée autour d'un verre de l'amitié et d'un casse-croûte au local des chasseurs de Saint Vincent.